



## La Junta sólo ha ejecutado el 16% de la inversión para la ULE

■ Según los socialistas, es la más desfavorecida de las universidades regionales

**Efe** León

La Junta de Castilla y León solo ha ejecutado el 16 por ciento de los 21 millones de euros previstos para inversiones en la Universidad de León (ULE) entre 2007 y 2011, según denunció ayer el PSOE, lo que la sitúa como la más desfavorecida de la Comunidad en este ámbito.

Los socialistas han obtenido estos datos de una respuesta por escrito de la Junta de Castilla y León a una pregunta parlamentaria en las Cortes, que detalla que tan solo se han abonado a la ULE 3.325.248 euros y que quedan pendientes de pago 70.345, por lo que el total ejecutado se sitúa en 3.395.593 euros. En el conjunto de Castilla y León, se ha ejecutado el 30,8 por ciento de los 100 millones previstos, de los que 32 estaban destinados a la Universidad de Valladolid, 30 a la de Salamanca, 21 a la de León y 17 a la de Burgos.

De esas cantidades, Salamanca es la que más inversiones ha ejecutado (14.539.705 euros, un 48 %); seguida de Valladolid (7.340.070 euros, un 22 %); Burgos (5.521.413 euros, un 32 %); y León (3.395.593 euros, un 16 %).

En relación con la Universidad de León y según la documentación proporcionada por el PSOE, el edificio de ingenierías, para el que se habían previsto 16 millones y que está en fase de ejecución, es la actuación con una inversión más elevada, si bien solo se han destinado a ella 370.002 euros, un 2 por ciento aproximadamente. Le sigue por volumen de inversión inicial la reforma de la Facultad de Ciencias Biológicas y Ambientales, con 1.080.000 euros, de los que se han ejecutado 657.701, un 60 por ciento. ✽